



学校の教育目標

『ふるさと門川を愛し、夢を抱き、主体的に行動する生徒を地域とともに育成する。』

時間の大切さ

松下電器産業(現パナソニック)の創業者であり、有名な故・松下幸之助氏は数々の名言を残してこられました。その中の一つに「人より1時間、余計に働くことは尊い。努力である。勤勉である。だが、今までより1時間少なく働いて今まで以上の成果を挙げることも、また尊い。」という言葉があります。時間は有限です。その中でいかに時間を有効に活用し、充実した生活に繋げていけるか?そういう力もこれからの子供たちには必要な力と考えます。本校では「生徒の登校後の校内での安全確保」「生徒と教師が向き合う時間の確保」等をねらいとしてこれまで7時20分であった朝の開錠時間を30分程度遅らせることとしました。(登校時間は大きく変わりません)

学校ではねらいの達成に向けて全職員で取り組んでいきます。ご家庭でも朝の時間の有効活用に向けたご指導をどうぞよろしくお願いいたします。

夏休み期間中の学校の様子から

⑧ 男子ソフトボール部 全国大会出場

全国中学校ソフトボール大会が8月19日(土)香川県で開催され、九州大会で準優勝を飾った本校男子ソフトボール部が4年ぶりの出場を果たしました。結果は初戦で平野北中学校(大阪)に3-4で惜敗しましたがキャプテンの3年 金丸蒼さんを中心に一丸となって粘り強く戦いました。



全国大会の様子(男子ソフトボール部)

「ボランティアクラブ(ハピネス)も頑張っています」

本校ボランティアクラブ(ハピネス)は今年も「クリーン作戦歩こう会」など様々な町の行事で活躍しています。さらに今年には本町の福祉施設である「心の杜」の活性化を目指したプロジェクトを立ち上げ、施設の方々と協力しながら中学生としてできることを検討しています。※この様子は心の杜HPに詳しく紹介されています。



「心の杜」施設職員との協議の様子

「PTA 奉仕活動」ありがとうございました。

8月27日(日)にPTA奉仕活動が行われました。残暑厳しい中、早朝より多くの保護者・職員参加のもと、生い茂った草刈りなど行っていただきました。9月10日(日)には4年ぶりに保護者等の参加制限を設けずに体育大会を開催しますが、気持ちよく開催できそうです。ありがとうございました。



9月行事です

日	行事等
8/31日(木) ~9/1日(金)	実力テスト(3年)
6日(水)	体育大会予行練習
7日(木)	振替休業日(9/9分)
9日(土)	体育大会前日準備
10日(日)	第77回体育大会
11日(月)	振替休業日(9/10分)
21日(木)~ 22日(金)	職場体験学習(2年)
24日(日) ~	日向地区中学校秋季体育大会 (陸上・剣道)
26日(火)	生徒会役員選挙
30日(土)~	日向地区中学校秋季体育大会

